

## DANKE

### Claus Weselsky

Lieber Claus,

mit einem weinenden und einem lachenden Auge verabschieden wir uns heute von dir als Vorsitzenden unserer Gewerkschaft und möchten dir auf diesem Wege unseren tiefen Dank und Respekt aussprechen.

Du hast die Geschicke der Gewerkschaft Deutscher Lokomotivführer (GDL) über viele Jahre, mit festem Kurs und unermüdlichem Einsatz geführt. Unter deiner Führung hat sich die GDL als starke Stimme für die Rechte und Interessen der Eisenbahner etabliert. Deine Entschlossenheit, dein Mut und deine Unnachgiebigkeit in schwierigen Zeiten haben uns alle inspiriert und motiviert, stets gemeinsam für eine bessere Zukunft zu kämpfen.

Besonders möchten wir deine Standhaftigkeit in den schwierigen Verhandlungen und Tarifaueinandersetzungen hervorheben. Dabei hattest du immer die Organisation im Blick. Dank deiner Hartnäckigkeit konnten wir für unsere Mitglieder faire Arbeitsbedingungen, eine angemessene Vergütung und mehr Sicherheit am Arbeitsplatz durchsetzen. Du warst stets ein verlässlicher Kämpfer für unsere gemeinsamen Ziele und hast dabei nie deine Überzeugungen für die Organisation aus den Augen verloren.

Für uns in der Ortsgruppe München Hbf warst du stets mehr als nur ein Bundesvorsitzender. Du warst ein Vorbild und ein Mentor, der uns gezeigt hat, dass Solidarität und Zusammenhalt die Grundlagen für jede erfolgreiche Gewerkschaftsarbeit ist. Dein Engagement hat uns alle geprägt und wird uns auch in Zukunft leiten.

Nun, da du so langsam in den wohlverdienten Ruhestand trittst, wünschen wir dir alles erdenklich Gute für diesen neuen Lebensabschnitt. Möge er dir Zeit schenken, um die Dinge zu tun, die während deiner beruflichen Laufbahn vielleicht zu kurz gekommen sind. Wir hoffen, dass du diese Zeit in vollen Zügen genießen kannst.

Lieber Claus, wir danken dir von Herzen für alles, was du für die GDL und für uns alle erreicht hast. Deine Spuren werden noch lange sichtbar bleiben, und dein Erbe wird uns weiter anspornen, für das einzustehen, was uns wichtig ist.

In tiefer Verbundenheit und mit den besten Wünschen für deine Zukunft,  
Deine GDL Ortsgruppe München Hbf